
（様式第４号）           川西地域協議川西地域協議川西地域協議川西地域協議会会会会    会議概要会議概要会議概要会議概要 

１ 審議会名  第１回 川西地域協議会  

２ 日  時  平成２５年４月２３日 午後 1時 30 分から午後 3 時 50 分まで  

３ 会  場  川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室  

４ 出 席 者  大井会長、泉副会長、市川委員、上村委員、甲田委員、 

        齋藤委員、酒井委員、志摩委員、清水委員、春原委員、滝澤委員、多田委員、 

        田中（朝）委員、田中（憲）委員、南波委員、西澤委員、増田委員、山野井委員 

        出席者１８人、欠席者２人 

５ 市側出席者 手塚センター長、綿内地域振興政策幹、小坂庶務企画係長  

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開  

７ 傍聴者  ０人   記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日平成２５年４月２５日 川西地域自治センター 

協 議 事 項 等 

 

１ 開  会（手塚センター長） 

 

２ あいさつ（大井会長） 

 

３ 会議事項 

 

（１） 地域内分権に向けての第４ステージへの展開について 地域経営会議等について  

 

（事務局）地域経営会議の追加候補者案（福祉団体 1 人、まちづくり団体 1 人、農政関係１人）について、

説明。 

 

 地域経営会議の設立等について資料川西地域経営会議の概要（案）、川西地域経営会議会則（案）

等により説明。 

 

（委 員）川西地域協議会と経営会議との専門部会の役割はどうなりますか。 

 

（事務局）川西地域協議会の専門部会は、引き続き今までの検討課題を深く検討し、経営会議では、川西

地域の個性と特色を生かした地域にするための施策や、広く地域の課題をピックアップして、

その解決のための具体的事業を検討してもらいたいと思います。 

 

（委 員）経営会議ができると、この川西地域協議会は無くなってしまうのですか。 

 

（事務局）川西地域協議会は、今までとおり続きます。川西地域経営会議については、川西住民自治組織

をつくるための準備会ということで、この１年と考えています。 

 

（会 長）地域経営会議の追加候補者案について、意見はありますか。 

 

（委 員）農政関係のＡ氏は、営農関係の知識が豊富ですので、適任かと思います。 

 

（事務局）候補者案の当人には、全く話をしておりませんが、これから、福祉団体 1人、まちづくり団体

1 人、農政関係につきましては先ほど挙げてもらった方は多忙と聞いていますが、先に挙げた

方とどちらか１人ということで、次回５月の会議の出席も併せて、お願いしたいと思います。 

 

 



（会 長）川西地域経営会議会則（案）について、質問、御意見はありますか。 

     意見が無いようですので、この会則でお願いします。 

 

（会 長）川西地域経営会議の専門部会の割り当てについてどうですか。 

 

（事務局）住民自治組織研究委員会は、川西地域協議会正副会長と自治連会長、あと住む人にやさしく快

適な環境づくり部会から部会長かその代わり、１人お願いします。 

     川西まちづくり委員会の４つの部会は、住民自治組織研究委員会の委員を除いて、現行の委員

でお願いします。 

 

 

 

（２）平成 25年度わがまち魅力アップ応援事業について 

 

（事務局）配布した平成 23 年度事例集について説明。また、わがまち魅力アップ応援事業第１回の全市

の募集状況について説明。 

第２回は６月募集で、７月末に審査をお願いします。採択された団体は、８月から補助金対象

となります。よろしくお願いします。 

 

（会 長）正副会長会の審査に出席しましたが、公益性と継続性・発展性について、配点も高いし、重要

視されていると感じました。今回から補助額が増えたことと申請団体の区分けが無くなったこ

ともあり、今までは良かった事例でも、これからは認められないケースもでてくるのではない

かと思いました。 

 

 

 

（３）専門部会の取り組みについて・・中間報告を受けて意見・要望・追加等について 

 

 ⑤地域ぐるみでの子育て支援の推進 

 

（部会長）４月 16日に、自治会を通してアンケートをお願いしましたので、よろしくお願いします。 

 

 

⑥交流・体験を中心に据えた地域興しの展開 

 

（部会長）進展はございません。 

 

 

 ④農業を主体とした産業の育成 

 

（部会長）会長に部会答申案について、再度検討するようにということで、答申案を修正しました。 

     資料答申案により、修正箇所を説明。 

 

（会 長）皆さん引き続き、検討お願いします。 

 

 

 

 

 



 

（４）その他  

  
・安心カードについて 

 

（事務局）作成については、5/16 に、自治連の会議で集約しますが、大方作成の意向です。発注して３

週間でできるとのことです。単価については、10000 枚作成して 1 枚 86 円だったそうですが、

作成枚数が減ると単価が上がるとのことです。 

 

・Ｈ24 年度「地域協議会だより」の発行内容について 

 

（事務局）今回の会議の通知に、地域協議会だより案をお送りしましたが、若干修正しました。 

     委員に、気づいて挙げてもらった項目についても修正いたします。 

      

 

 

４ その他 

・ 次回の日程 

   日 時 ５月２１日（火）午後１時３０分から 

   場 所 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室 

 

 

５ 閉  会 （泉副会長） 

 

閉会後、各専門部会で個別の協議 

 

 

 


